

Projet éolien de Belfonds et Montmerrei : les habitants invités à s'impliquer

L'entreprise EnergieKontor invite les habitants de Belfonds et de Montmerrei à des réunions afin de découvrir le projet éolien de leur commune, donner leur avis...



Les habitants de Montmerrei et de Belfonds sont invités à participer à des réunions d'information les lundi 2 et mardi 3 décembre sur le projet éolien. ©Illustration m'Tee

Par [Rédaction JO](#)

Publié le 29 nov. 2024 à 20h06

[Voir mon actu](#)

★ Suivre Le Journal de l'Orne

EnergieKontor, qui se présente comme « acteur majeur dans le développement de projets d'**énergies renouvelables** », invite les **habitants** de [Montmerrei](#) et de [Belfonds](#) à une réunion d'information dédiée aux **projets éoliens locaux**, début décembre 2024.

« Cette rencontre aura pour objectif de mieux **faire connaître les enjeux, les impacts et les avantages** de ce projet, tout en permettant à chacun de **poser ses questions** et de **partager ses préoccupations** », explique l'entreprise dans un communiqué.

On se souvient que des [associations anti-éoliennes, des habitants et des professionnels](#) étaient montés au créneau lors d'une réunion, en mars 2023.

4 réunions par petits groupes à Montmerrei et Belfonds

Quatre réunions d'1 h 30 chacune sont proposées : le **lundi 2 décembre**, à la mairie de **Montmerrei**, et le **mardi 3 décembre**, à la salle communale de **Belfonds**.

« Chaque session permettra d'accueillir **10 personnes** pour garantir des **échanges plus constructifs**.

Les réunions seront animées par l'équipe d'EnergieKontor, qui présentera les différentes étapes du projet, de la conception à la mise en service des éoliennes.

Un temps sera également dédié à une session de questions-réponses, afin d'échanger directement avec les habitants, **recueillir leurs avis** et répondre à leurs **interrogations** concernant l'impact environnemental, économique et social du projet ».

Si ces réunions rencontrent un succès de fréquentation, d'autres pourraient être à nouveau programmées début 2025.

« Un projet au service de la transition énergétique »

« Les projets éoliens de Belfonds et de Montmerrei s'inscrivent dans une **démarche de transition énergétique ambitieuse**, visant à **produire de l'électricité verte** et à contribuer à la **réduction des émissions de gaz à effet de serre** », souligne l'entreprise.

« Nous souhaitons **impliquer pleinement les populations** de Belfonds et de Montmerrei dans ces projets d'envergure, en leur offrant la possibilité de mieux comprendre les enjeux et d'exprimer leurs préoccupations. C'est ensemble que nous réussirons à **bâtir un futur énergétique plus responsable** », déclare Alban Debrey, chef de projet chez EnergieKontor.

Préservation du patrimoine, accompagnement des riverains...

« L'ensemble des études nécessaires à la validation des projets (études environnementales, sonores, visuelles, etc.) ont été réalisées avec une attention particulière aux enjeux de **préservation du patrimoine naturel et paysager** de la commune », assure EnergieKontor.

Elle « s'engage également à mettre en place des **mesures d'accompagnement pour les riverains**, ainsi que des actions de sensibilisation à l'importance des énergies renouvelables pour un avenir durable ».